

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Relations médias :
Christine Rousselle
Directrice marketing
T 450-347-7855, poste 334
C 514-893-7595
crousselle@soleno.com

Soleno investit 4 M\$ pour moderniser ses installations de fabrication à Saint-Jean-sur-Richelieu

Saint-Jean-sur-Richelieu, 18 janvier 2013

Après avoir annoncé en octobre dernier l'acquisition d'un nouvel établissement d'affaires à Saint-Louis-de-Blandford, l'entreprise Soleno est fière d'annoncer un investissement majeur de l'ordre de 4 millions de dollars pour la modernisation de ses installations de Saint-Jean-sur-Richelieu.

Dans une optique d'amélioration continue et de conservation de son statut de chef de file québécois dans la gestion des eaux pluviales, l'entreprise a pris la décision de moderniser une chaîne de production à son usine de Saint-Jean-sur-Richelieu, afin de répondre à la demande toujours croissante de ses fidèles clients.



Aussi, Soleno déplacera une chaîne de production existante de Saint-Jean-sur-Richelieu vers son usine de McAdam, au Nouveau-Brunswick, dans le but d'augmenter sa capacité de production annuelle dans les provinces de l'Atlantique.

Cet investissement représente une belle annonce pour les travailleurs de la région, car cette nouvelle chaîne permettra de consolider les emplois existants tout en créant de nouvelles occasions d'affaires dans un avenir rapproché.

Les activités de transfert et de modernisation se dérouleront au cours des prochains mois et permettront à l'entreprise de fabriquer plus rapidement des produits de qualité supérieure adaptés à la demande de ses clients.

Soleno, une entreprise située à Saint-Jean-sur-Richelieu, conçoit, fabrique et distribue des produits de haute qualité, principalement en polyéthylène à haute densité (PEHD), destinés au contrôle et à la maîtrise de l'eau pluviale.